

Penetapan Kinerja

Direktorat Pengelolaan Air Irigasi

Tahun 2013



Direktorat Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian
Kementerian Pertanian Republik Indonesia

PERNYATAAN PENETAPAN KINERJA TAHUN 2013
DIREKTORAT PENGELOLAAN AIR IRIGASI



PENETAPAN KINERJA TAHUNAN

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Ir. Prasetyo Nuchsin, MM
Jabatan : Direktur Pengelolaan Air Irigasi

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : DR. Ir. Sumarjo Gatot Irianto, MS, DAA
Jabatan : Direktur Jenderal Prasarana dan Sarana Pertanian
Selaku atasan langsung pihak pertama

Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama pada tahun 2013 ini berjanji akan mewujudkan target kinerja tahunan sesuai lampiran perjanjian ini dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi akuntabilitas kinerja terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua,


(Sumarjo Gatot Irianto)



PENETAPAN KINERJA TAHUN 2013
DIREKTORAT PENGELOLAAN AIR IRIGASI

No.	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja		Target	
	(1)	(2)		(3)	
1	Meningkatnya ketersediaan air irigasi dalam mendukung produksi pertanian	1	Terbangunnya dan terlaksananya pengembangan jaringan irigasi seluas (Ha) yang dimanfaatkan petani/kelompok tani untuk kegiatan usahatani	550.000	Ha
		2	Tersedianya sumber air sebanyak (Unit) yang dimanfaatkan petani/kelompok tani untuk kegiatan usahatani	300	Unit
		3	Tersedianya bangunan konservasi air/antisipasi anomali iklim sebanyak (Unit) yang dimanfaatkan petani/kelompok tani untuk kegiatan usahatani	421	Unit
		4	Terlaksananya pemberdayaan kelembagaan sebanyak (Paket) yang dimanfaatkan petani/kelompok tani untuk kegiatan usahatani	751	Paket

Jumlah Anggaran Kegiatan : Rp. 653.340.000.000

Direktur Jenderal,

Sumarjo Gatot Irianto




Jakarta, Februari 2013
Direktur Pengelolaan Air Irigasi

Prasetyo Nuchsin